

ふおと にゅ〜す

ポイ捨てはダメ！絶対！！



▲ 9月12日、日生中央駅周辺で松尾台まちづくり協議会の清掃活動「キレイな町にし隊」が行われ、早朝から地域住民34人が集まり、みんなでタバコの吸い殻や空き缶などのゴミを拾いました。
掃除後の皆さんは、「朝から掃除をして気持ちがいい！」と清々しい様子でしたが、「本当は掃除するゴミが落ちていない方がいいんですけどね…」とポツリ。ポイ捨ては絶対にやめましょう！

火災からまちを守る！！



▲ 8月31日、つつじが丘小学校にて町防火ポスターコンクールの表彰式が行われました。
このコンクールは、作品を通して広く住民に防火意識の普及と啓発を図ることを目的に行ったもので、同小学校の小西 未夢さん（4年・写真左）、小西 未依さん（4年・中央）、銅本 倅大さん（3年）に特別賞にあたる「イナショー45^{ほのお}炎賞」が贈られました。

笑顔あふれる運動会



▲ 9月10日、町社会福祉会館で「親子遊びの広場～ミニ運動会～（シルバー人材センター主催）」が行われました。
参加した親子は、パン食い競争や玉入れなどで思いっきり体を動かし、笑顔あふれる楽しい時間を過ごしました。



きれいな字は一生の宝！



▲ 9月1日から、ふらっと六瀬で「大人の書道教室」がスタートしました。
初回となるこの日は「とめ」「はね」「はらい」といった、基本的な筆使いを教わりました。参加者は「徐々に筆を握るので難しいですが、楽しみながら少しでもきれいな文字が書けるようになればいいと思います」と話してくれました。

月ごとのテーマで本を展示



▲ 9月4～30日、図書館で「正しく知ろう！認知症」の展示が行われました。これは、9月21日の「世界アルツハイマーデー」にあわせて、認知症は身近なことだと知ってもらうための取り組みです。
図書館では、毎月様々なテーマの本を展示しています。10月2日からは「読む映画」の展示を行うので、お越しの際にはぜひご覧ください。

下水道を大切に



▲ 9月10～17日、役場第2庁舎1階で「下水道パネル展」を行いました。これは、9月10日の下水道の日にあわせて実施した下水道のことを知ってもらうための取り組みです。
観覧者は、「改めて下水道の大切さを感じました」と話してくれました。

2年後の新設校設置に向けて



▲ 9月15日、中谷中学校にて「第1回中谷・六瀬交流授業」を行いました。
この授業は、令和4年度の両校の統合に向けて生徒同士が事前に交流を深めることを目的としており、今後も定期的実施する予定です。
この日は1年生が国語と理科の授業を通して交流し、時折笑いがこぼれるなど、生徒同士は徐々に打ち解けはじめていた様子でした。